
Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,

wenn gekört.  

Die hochprämierte Mutter ist die jüngste Tochter der Ausnahmevererberin und dreifachen Hengstmutter Schwalbenspiel: Der Sie-
gerhengst, Bundeschampion der Vielseitigkeitspferde und in CIC*** - erfolgreiche Songline (USA), sowie die Prämienhengste Sha-
valou und Saint Cyr. Auch der bis Grand Prix Special hocherfolgreiche Seal (Peter Koch) sowie die Grand-Prix-bzw. S-Dressur-
hengste Showmaster, Schwadroneur, der gekörte Stradivari und der Moritzburger Landbeschäler Sanssouci zählen zur Familie. 

His dam has two premium titles and is the youngest daughter of exceptional producer Schwalbenspiel whose produce includes three 
stallion graded sons: champion stallion, National Young Horse Eventing Champion and CIC*** eventer Songline (USA), and 
premium stallions Shavalou and Saint Cyr. Seal (Peter Koch), highly successful through Grand Prix Special, the Grand Prix and S 
dressage stallions Showmaster and Schwadroneur, the licensed stallion Stradivari and 
Moritzburg state stallion Sanssouci come from this family, as well. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Schwalbenlicht 167 - 21,5 7,5/ 7,5/ 8,5/ 8,0/ 8,5/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 7,13
Schwalbenspiel 168/199/21,0 8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 7,60

SLP 6,62Hanna VII 167 - 20,0 7,0/ 8,0/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0 (Z)


